

Stefan Disselkamp
(Klarinette, Saxophon)



*„....Ich unterrichte schon seit über 30 Jahren an der Jugendmusikschule
Freiberg/Pleidelsheim. Mein Beruf ist meine Berufung!*

*Mit Leidenschaft und stets heiterem Umgangston begeistere ich meine Schülerinnen und
Schüler für Klarinette und Saxophon. Mein besonderes Anliegen ist es, Kinder für das
gemeinsame Musizieren zu gewinnen.*

*Mit den Projekten „Orchester Kunterbunt“ und „Bläserkids“ (der Grünlandschule), bin ich
regelmäßig bei Auftritten in der Öffentlichkeit zu hören.*

Außerdem bin ich stellvertretender Musikschulleiter....“